

Postulaciones Programa Vacaciones en mi Jardín Verano 2020 - Chillán - Región de Ñuble

DESCRIPCIÓN



Integra, institución sin fines de lucro parte de la Red de Fundaciones de la Presidencia y líder en educación parvularia en Chile, con más de 24 mil trabajadoras y trabajadores a nivel nacional, busca Profesionales y/o Técnicos del área de la Educación, para desempeñarse en el **Programa Especial de Verano "Vacaciones en mi Jardín"** de la Oficina Regional Ñuble (Chillán), durante los meses de Enero y Febrero del año 2020.

IMPORTANTE: INSTRUCCIONES DE POSTULACIÓN

Estimado/a candidato/a, para que su postulación pueda ser considerada en el proceso, debe completar TODOS LOS APARTADOS y preguntas del aviso, siguiendo estrictamente las instrucciones de llenado, cargando además los documentos que se indiquen como necesarios (El CV personal y certificado de título SIEMPRE son requisitos obligatorios). SE INFORMA QUE POSTULACIONES CON INFORMACIÓN INCOMPLETA O INEXACTA, SERÁN DESCARTADAS.

Es importante que toda la información que indique en su postulación sea verificable (mediante referencias laborales y/o certificado, según corresponda), ya que en caso contrario, su participación en este y futuros procesos puede verse afectada.

Si accedió al aviso por medio de plataformas como Trabajando, LinkedIn u otro, debe ingresar a la página de Fundación Integra y allí, a la sección "Trabaja con nosotros", que se encuentra en la parte superior del sitio WEB. Debe buscar el aviso específico de su interés en el apartado Jardines Infantiles.

Objetivo del Programa

Brindar a las niñas/os y sus familias, durante el periodo de vacaciones, una atención centrada en el juego, resguardando su bienestar. El programa pone su énfasis en el esparcimiento, actividades recreativas y cuidado de los niños y niñas, en un contexto lúdico educativo donde se privilegia el juego como metodología principal, ya que este constituye el modo natural en que los niños/as tienden a relacionarse con el mundo.

Cargos de postulación

- Educadora de Párvulos
- Asistente de Párvulos
- Auxiliar de Servicios

Requisitos de Postulación

- Título técnico nivel medio o superior de la carrera Técnico en Párvulos, para el cargo de Asistente de Párvulos.
- Título profesional de la carrera Educación Parvularia, para el cargo de Educadora de Párvulos.

- Enseñanza media completa para el cargo de Auxiliar de Servicios.
- Ideal experiencia en el trabajo con niños y niñas de entre 3 meses y 4 años de edad.

¡Te esperamos!

PREGUNTAS

Mencione su título, institución y año de titulación. *Recuerde adjuntar certificado en su postulación.

¿Cuál es su cargo de postulación?

Indique la preferencia de su jornada laboral (Jornada Normal-Extensión Horaria)

Señale su(s) comuna(s) de interés

¿Posee experiencia en el trabajo con niños y niñas de entre 3 meses y 4 años de edad?

¿Cuál es su motivación por el cargo?

¿Posee disponibilidad para trabajar en los meses de Enero y Febrero?

¿Ha trabajado en Fundación INTEGRÁ? Si es así, señale cargo, período y principales funciones realizadas.